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!中部六省发展农业具有得天独厚
的条件"除了政策#税收支持外"更需
要资金的支持$%台湾商业总会理事长
张平沼先生对河南& 对郑州已经有了
相当的了解"此次组团参加中博会"他
有备而来"采访一开始"他就开门见山
地提出了对中部地区发展农业& 促进
产业升级的建议$

!中部六省是全国的大粮仓"农业
发展的每一个进步对全国经济的发展
有着举足轻重的影响'%张平沼先生深
有感触地说$ 他介绍了台湾农业发展
过程中取得的一系列经验( 在台湾农

业产业发展和升级过程中" 除了给予
税收&政策支持外"更有强有力的资金
支持"只有注入了资金"才能有发展的
后盾"农业注入了高科技成分"才能促
成产业升级$

张平沼认为"从台湾的经验看"发
展农业深加工&提高农业附加值都对农
业发展有着重要意义$ 所有这一切"都
需要资金的支持"只有强大的资金作保
障"才能实现农业发展有新的突破$

因此"张平沼建议"中部在发展农
业的过程中" 可以考虑建立起专门的
金融支持机构" 全力支持农业产业的
开发&产业结构的调整$

张平沼希望通过中博会" 了解河
南&了解郑州$!有可能的话"我愿意参
与到专门支持农业发展的金融机构建
设过程中去" 为农业发展提供资金支
持' %他真诚地表示$

本报记者 潘 燕 陈 思 文 汪静文 图
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中博会刚刚开始" 郑州市的上
会项目已经吸引了世界

#88

强客商
的眼球$ 昨日"世界

#88

强企业&威
立雅交通中国有限公司亚洲区首席
执行官居骐迈明确表示" 对郑州的
城际快速交通项目很感兴趣$

威立雅环境集团在财富
#88

强
企业中排名
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年*"企业
拥有
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年全球营业
收入达到
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亿欧元"业态涉及水
务#交通#能源#废弃物处理等"它的
水处理工业位居全球第一" 也是欧
洲及美国最大陆上公共交通私营运
营商#欧洲第一能源处理企业+ 该集
团

;8

世纪
:8

年代来到中国" 目前
已经在全国

;#

个城市投资运营了
水务项目" 而交通领域目前在中国
尚未有投资+

居骐迈称" 集团在中国的投资
没有地域上的限制"只要当地的政
府和公交公司有合作的意愿"有优
先发展公交的意愿 " 就会考虑进

驻+ 他表示"自己是第一次来河南"

河南是一个大省"也是一个重要的
省"发展非常迅速+ 虽然自己到郑
州只有一天时间"还没有充分了解
这个城市"但走在马路上就能感受
到这个城市很美 #绿化很好 "到处
开着鲜花 "而且道路很宽 "非常适
合发展公共交通+ 居骐迈说"自己
这次参加中博会"就是想认识更多
的新朋友"打探新商机"同时"他十
分看好郑州的城际快速交通项目"

想借中博会之机" 和相关部门有所
接触+

本报记者 侯爱敏 裴其娟 文
丁友明 图
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应邀参加第二届中博会的世界
#88

强企业#泰国正大集团总裁谢国民
昨日在郑表示"希望在郑州拓展更多合
作领域+

对正大集团" 郑州市民并不陌生"

它旗下的商业连锁品牌易初莲花已被
郑州市民广为知晓+ 正大集团在中国投
资额近

#8

亿美元"设立企业
;9$

家"遍
及青海以外的所有省#市#自治区+ 除零
售业外"正大的业态涉及农牧#水产#电
信#石化#机车#房地产等+

谢国民表示"很看好郑州未来的发
展"希望能开辟新的合作领域+ 他表示

正大集团要想在大陆扩大知名度"就必
须进行本土化经营"而本土化经营遇到
的最大困难就是本土人才"这已经成为
限制正大集团国内业务的瓶颈+ 本地人
最熟悉本地的经济#文化#政治环境"能
更好地推动公司本土化经营步伐+ 为解
决这一问题" 正大集团正着手成立学
校"培养专业的人才+

谢国民说"很希望在郑州的新农村
建设上有所作为+ 他说"自己正在实验
一个农业经营的新模式"新模式中土地
依旧是农民的" 引进的技术也是农民
的"企业也是农民的"正大只负责统一
的经营+ 这样可以帮助农民充分利用土
地去获取最大收益"帮助农民成为企业
家+ 谢国民希望这种模式能尽快到郑州
来"帮助郑州农民致富"推进郑州的新
农村建设+

本报记者 侯爱敏 裴其娟 文
丁友明 图
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!我们是这次中博会首批到达的客商"

之所以提前来" 就是要考察郑州的一些项
目"寻求合作商机+ 目前"对郑州的房地产
开发很感兴趣+ %昨日"来郑参加第二届中
博会的上海铭源集团公司常务副总裁余惕
君在接受记者采访时表示+

余惕君认为"在中部六省中"河南不仅
经济总量和人口数量均居第一"而且经济发
展较快"市场需求巨大"因此"这对于正在寻
求扩张的铭源集团是一个十分难得的商机+

铭源集团产业涉及金融#食品#酒店#房地
产#客车制造#医疗等多个领域"因此"和郑
州合作的机会很多+

铭源集团从!游击队%成长为总资产近
<8

亿元# 全资和控股企业达
9%

家企业的集
团公司"他们的经验对于郑州的民营企业发
展壮大有何借鉴意义, 对此"余惕君表示"企
业发展的根本在于管理"管理的重心在于管
人"而管人的精髓在于管心+ 一个-企.字"由
一个-人.组成+ !企%业如果离开了!人%"那
就成了!止%业了"因此说"员工是企业的生
命+ 此外"还要重视企业文化建设"如果把企
业比作一棵大树"员工是绿叶"团队是树干"

绿叶离不开树干"树干离不开土壤"这土壤
就是企业文化+

本报记者 曹 克 孟 斌
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!河南人口众多"市场巨大"经济
条件很好"我此次郑州之行"就是希望
找到合作的切入点//% 昨日" 世界
#88

强企业之一&法国欧尚集团中国区
发展总经理郑继昌在接受本报记者采
访时表示+

法国欧尚集团成立于
9%!9

年"是
以经营大型综合超市为主的国际商业
集团"是目前法国第二&欧洲第六的大
型跨国商业集团+ 财富杂志
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年全
球

#88

强排名中列第
9!;

位+ 目前"在
全世界拥有

$88

多个大型超级市场 &

!88

多个超级市场&

!88

多个便利店+

!我们欧尚超市主要以零售为主"

商品中
!8=

为食品"食品当中又有
#8=

为生鲜冷冻产品"能为消费者提供廉价
商品和优质服务+ 因此"我们的超市无
论在哪里开办" 对发展当地食品加工
业& 农业& 养殖业都有极大的推动作
用+ %郑继昌说"欧尚在亚洲的发展始于
上世纪九十年代中期"经过一系列的筹

划和详细的市场调研"欧尚又将亚洲发
展的重点决定放在中国+

!这是我第一次来到河南&来到郑
州"我觉得这里市场潜力很大"机会巨
大"中博期间"我将多走走&多看看"寻
找双方合作的机遇+ %郑继昌说"目前"

在中国开办的
9!

家欧尚超市主要分布
在江苏&浙江&上海&北京等地"希望能
在郑州开办法国欧尚连锁超市+

在郑参加中博会期间"郑继昌将与
管城区进行项目洽谈&重点参观郑东新
区" 亲身感受郑州发展的巨大市场魅
力+ 本报记者 陈 思 潘 燕 文

汪静文 图
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作为此次中博会重要客商之一"嘉
里控股有限公司的董事长郭孔丞表现相
当低调+在中博会欢迎晚宴开始之前"记
者终于见缝插针跟他进行了短暂交谈+

郭孔丞的汉语不是十分流利+他说"

自己这次来河南" 主要想在河南投资酒
店业"除酒店业外"公司也对河南的物流
领域比较感兴趣" 目前正在进行前期的
市场考察+ 他透露" 之前跟河南没有接
触"也不太了解"今年初河南省组织经贸
代表团赴香港"才有了初步接触的机会+

他说" 嘉里集团的业务很广泛" 涉及粮
食&饮料加工"电子产品"房地产系列等"

此次来河南"希望寻找更多的合作机遇+

嘉里集团有限公司由郭兄弟集团高
层

9%"<

年在香港成立"郭兄弟集团创立
于

9%<%

年" 最初在马来西亚经营大米&

食糖和面粉贸易+嘉里集团成立后"投资
领域拓展至酒店&房地产&货仓&保险&运
输等+ 嘉里集团

9%::

年开始到大陆投
资" 在沿海和内地三十个城市发展数十
个项目"总投资达

$8

亿美元+ 嘉里集团
的酒店品牌香格里拉享誉全球" 过去十
五年来"嘉里集团分别在北京&上海&深
圳&北海&西安等中国城市开发了多个酒
店+此次来河南"酒店业仍然是郭孔丞关
心的领域+

本报记者 侯爱敏 实习生 马 琳
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!美中贸易委员会已经有
$<

年历
史"创会的目的是为了促进中美贸易投
资增长"我们期望在河南投资%+ 昨日"

来郑参加第二届中博会的美中贸易委
员会副会长罗伯特表示+

此次河南之行" 罗伯特带领商会
;88

多家企业的代表来郑州参加中博
会"涉及行业包括物流业&高科技企业&

制造业&娱乐业&零售业等+ 罗伯特说"

他们的企业有在沿海地区投资的经验"

非常希望在河南能找到感兴趣的投资
项目" 这需要当地大量的人力资源"以
及政府相关的支持+

罗伯特表示" 从他们商会多年来在
中国的投资经验看" 非常需要得到当地
政府的帮助+ 当了解到河南省为发展经
济"在用地&招工等方面对外来投资者将
给予更多优先服务政策" 对外商投资领
域进一步放宽时"罗伯特感到十分欣喜+

得知河南省对外来投资最大的限
制就是" 不允许有污染的企业进入"罗
伯特对自己率领的美中贸易委员会在
河南投资充满信心"他说(!我相信美中
贸易委员会会有很多企业在河南投资"

给河南带来更多的就业机会"而且一定
不会有污染+ % 本报记者 张冯焱
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童话故事0宝葫芦的秘密1对于很多人
来说都不陌生

>

两年前
>

这个充满想象力的
中国童话被华特2迪士尼公司相中

>

将其打
造成!真人

?

动画%形式的儿童电影片0宝葫
芦的秘密1$ 昨日

>

华特2迪士尼公司高级副
总裁唐军兴奋地向记者透露

>

迪士尼公司拍
摄的这个首部中国题材电影将于

!

月底在
中国全面上映

>

这是迪士尼影业进军中国市
场的第一步

>

下一步将有更多的电影带有中
国!血统%$

唐军说
>

迪士尼公司的一个梦想就是进
军中国市场

>

因为中国有众多的儿童观众
>

这个市场是非常巨大的
>

他们一直想把迪士
尼公司变成中国的迪士尼公司

>

因此
>

一段
时间以来致力于挖掘中国题材

>

希望通过动

画创作把中国的文化产业推向世界$

唐军告诉记者
>

迪士尼公司从上世纪
:8

年代就开始在中国加工产品
>

每年有
;8

多亿元的产品从中国采购
>

目前
>

中国有
988

多万人在为这个产品加工服务
>

其中就有一
部分人来自河南$ 所以

>

他们特别希望在这
方面继续扩大和河南省的合作与交流

>

也希
望通过各种投资机会和中国企业交流

>

争取
一起合作

>

创作出更加优秀的作品$

唐军说"无论与哪个地域合作
>

他们都非
常注重当地的人文环境和历史氛围$ 河南是
个文化底蕴丰厚的地方

>

文化消费市场潜力
巨大

>

下一步
>

他们将挖掘制作0少林寺1&0神
笔马良1等具有中原人文色彩的文化产品

>

让
中原文化发扬光大$ 本报记者 张冯焱


